

ABSTRAK

Safitri, Ilya. Skripsi. 2024. *Bentuk Nomina Bahasa Melayu Dialek Desa Tanjung Mas Kabupaten Ogan Komering Ilir Provinsi Sumatera Selatan (Kajian Morfologi)*. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Batanghari.

Tujuan penelitian ini untuk mendeskripsikan bentuk nomina bahasa Melayu Desa Tanjung Mas. Jenis penelitian ini adalah jenis penelitian deskriptif kualitatif. Secara deskriptif penelitian ini memaparkan bentuk nomina bahasa Melayu Desa Tanjung Mas. Data yang terdapat di dalam penelitian ini berupa data lisan atau ungkapan bentuk nomina yang diambil dari 4 informan yang merupakan penutur asli bahasa Melayu Desa Tanjung Mas. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan observasi dan wawancara terstruktur. Data dianalisis dengan menggunakan konsep kridaklasana dengan metode analisis data distribusional, metode distribusional adalah metode analisis data yang alat penentunya unsur dari bahasa yang bersangkutan itu sendiri. Hasil penelitian ini dapat diketahui bahwa bentuk nomina bahasa Melayu Desa Tanjung Mas tersebut meliputi, bentuk nomina monomorfemis dan bentuk nomina polimorfemis yang bisa dikembangkan. Berdasarkan langkah-langkah penelitian maka peneliti temukan sebanyak 110 nomina Bahasa Melayu di Desa Tanjung Mas Kabupaten Ogan Komering Ilir Provinsi Sumatera Selatan dengan rincian, untuk morfem nomina monomorfemis sebanyak 87 dan morfem nomina polimorfemis sebanyak 23 kata. Ada pun jenis dari morfem nomina bahasa Melayu di Desa Tanjung Mas Kabupaten Ogan Komering Ilir Provinsi Sumatera Selatan peneliti menganalisis dari tiga jenis yakni jenis konkret, jenis kolektif, dan jenis abstrak berdasarkan dari data-data penelitian dari morfem bahasa Melayu di Desa Tanjung Mas Kabupaten Ogan Komering Ilir Provinsi Sumatera Selatan. Maka peneliti temukan 110 kata, dari 110 data nomina verba yang peneliti lakukan maka jenis konkret di temukan sebanyak 75 data sedangkan jenis kolektif 10 data dan jenis abstrak ditemukan sebanyak 25 data.

Kata kunci: *bahasa daerah, nomina, morfologi, monomorfemis, polimorfemis*